

Gothaer gewinnt Edelmeier als Leiter Kraftfahrt



Gothaer Allgemeine Versicherung AG in der Gothaer Allee 1 in Köln

© Gothaer

Die Gothaer Allgemeine AG verstärkt ihr Führungsteam: Frank Edelmeier (48) wird zum 1. Juni 2018 die Leitung des Bereichs Kraftfahrt übernehmen.

"Mit Frank Edelmeier haben wir einen ausgewiesenen Experten aus dem Kraftfahrtbereich gewinnen können", freut sich Dr. Christopher Lohmann, Vorstandsvorsitzender der Gothaer Allgemeine AG. "Er verfügt über langjährige Erfahrung im Kraftfahrtbereich und wird bei der Gothaer auf dem Weg in die Zukunft in diesem Geschäftsfeld wichtige neue Impulse setzen", so Lohmann weiter.

Der Wirtschaftsmathematiker und Aktuar DAV Edelmeier begann seine Karriere 1995 beim Gerling Konzern mit dem Schwerpunkt Kraftfahrt-Tarifierung und übernahm dort 2001 die Leitung des deutschen Rückversicherungsmarktes, später auch des zentralen Aktuariates. 2003 wechselte er zu Deloitte als Leiter der Versicherungsberatung Nicht-Leben für die deutschsprachigen Märkte. Seit 2006 setzte Frank Edelmeier seine Karriere bei der AXA Versicherung fort, wo er für die Leitung und den kontinuierlichen Ausbau des SHUK Aktuariats verantwortlich war. Ende 2015 übernahm er dort die Gesamtverantwortung für den Geschäftsbereich Kraftfahrt Retail mit den Segmenten Produktentwicklung, Pricing und Underwriting.

Der gebürtige Westfale folgt bei der Gothaer auf Peter Ackermann (65), der zum 1. Oktober 2018 in den Ruhestand geht. Ackermann leitet den Bereich Kraftfahrt seit 2006. "Ich danke Peter Ackermann für seine ausgezeichnete Arbeit. Durch seine Weitsicht ist die Gothaer in der Kraftfahrtversicherung solide aufgestellt und vor allem auch sehr profitabel", so Lohmann.



Ihr Ansprechpartner:

Martina Faßbender

Presse und Unternehmenskommunikation

Telefon: 0221/ 308-34531 Telefax: 0221/ 308-34530

E-Mail: martina_fassbender@gothaer.de

Internet: www.gothaer.de